

避難訓練(1月22日実施)

火災を想定した避難訓練を実施しました。タオル等を口に当て、煙を吸い込まないようにできるだけ低い姿勢で避難をしました。

「おはしも」の合言葉通り、「押さない・走らない・しゃべらない・もどらない」をきちんと守っていました。避難訓練の後半は、訓練用の消火器を使った消火訓練も行われました。

**プログラミング教室(5年生:2月3日開催)**

東紀州サテライトより講師を招き、新しくなったパソコンを使ってプログラミングを学びました。子どもたちが画面上にあるキャラクターに様々な動きを入力すると、キャラクターは指示されたとおりにユニークな動きを始めました。子どもたちは、すごく目を輝かせていました。

あいさつ運動(児童会:2月3日~7日実施)

今週、とても寒い日が続いていますが、児童会のみなさんが元気に「あいさつ運動」をしてくれています。あいさつはコミュニケーションの基本でもあり、あいさつを交わすことで、心が温かくなってきます。児童会のみなさん、ありがとう!

**今後の予定**

◎紀南の子ども作品展 場所:木本小学校 講堂

日時:2月8日(土)9:00~17:00、9日(日)9:00~16:00

◎授業参観・学級懇談会

日時:2月15日(第3土曜日) 授業参観 9:30~10:15、学級懇談会 10:30~

6年生:有馬中入学説明会、5年生:修学旅行の概要説明、1~4年生:学級懇談